



# 船引小学校だより

No. 7

発行日 令和5年11月15日(水) 発行責任者 田村市立船引小学校長 佐久間敏晴



**【校訓】**

思いやりのある子ども      ～ やさしく ～  
 よく考えてしっかり学ぶ子ども      ～ かしく ～  
 進んでからだをきたえる子ども      ～ たくましく ～



## 鑑賞教室「あらしのよるに」

- ①一流の芸術に直接触れることで、生涯にわたって芸術を愛する心を育て、豊かな情操を育てる。
- ②集団で観劇することで、公共の場でのルールやマナーを身に付けさせる。

ことをねらいとして、10月19日(木)に令和5年度の鑑賞教室が田村市文化センターで行われました。

午前と午後の2回に渡って、「劇団らくりん座」による演劇「あらしのよるに」を上演していただきました。

午前の部は1～3年生が、午後の部は4～6年生が鑑賞しました。

本物に触れる活動は児童の情操教育に大きな効力を発揮します。学校ではこれからもこのような機会をできる限り設けてまいります。

ご家庭でもいかがでしょうか。



## 創立150周年記念品

先月6日(金)に同窓会並びにPTAの会長様・副会長様にご臨席いただいて、全校生で「創立150周年を祝う会」を行いました。その際、記念品の「クリスタルペーパーウェイト」ができていましてしたので、当日は目録のみを同窓会長様から代表児童に渡していただいております。



11月初旬に完成品が学校に届きましたので、先週の9日(木)にお子さんに配付しました。完成品はご覧になられたでしょうか。書類等を押さえる文鎮や装飾品等に活用していただければと思います。

ただ、素材がガラス材質で、高いところから落とすと割れてしまうことがありますので、取り扱いには充分にご注意願います。また、配付した箱にも記載してありますが、太陽光が収束し可燃物が発火する収斂(しゅうれん)火災の原因となる場合があるとのことですので、日の当たらない場所での使用・保管にご注意ください。

毎年、本校では、「一人一人の児童の学力や学習状況を把握・分析し、今後の教科指導や学習状況の改善等に役立てて、児童の学力を伸ばすこと」を主な目的として「全国学力・学習状況調査(6年生対象)」を、「一人一人の学力の伸びを把握し、その改善を図るための方策を構築し、一人一人の学力を確実に伸ばす教育を推進すること」を主な目的として「ふくしま学力調査(4～6年生対象)」を実施しています。個人の結果については過日お知らせしておりましたが、本校は全国に比して全体的に「国語が平均よりやや上」、「算数が平均よりやや下」という傾向が見られます。

学校としては、授業で子どもたちに算数の力を付けることは当然のことですが、県の事業「算数・数学ジュニアオリンピック」や市の事業「たむらチャレンジ塾」への参加を奨励したり、図書室に月刊誌「中学への算数」を置いて自由に閲覧できるようにしてチャレンジ意欲を喚起したり、算数コンテストを実施したりして、レベルアップを図っています。補充的な指導で一人でも多くわかる、できるようになることも大切にしています。

令和7年度には、併設型中高一貫教育校となる県立安積中学校(仮称)が開校されます。本校の5年生が6年生の年に安積中学の入試があります。過去には本校から会津学鳳中やふたば未来学園中に入學した児童もいます。この機会に中学入試にチャレンジしてみるのもよいと思います。

## 初雪

11月13日(月)の朝、外に出てみると、それまでの秋の様相が一変、冬景色に様変わりしていました。幸い日中は天気がよく、雪はほとんど解けてほっと一安心とあったところでした。

さて、その日の子どもたちの登校の様子をしてみますと、しっかりと防寒着や手袋等を装着している児童、少し寒いのではと思われる格好の児童、手をポケットに入れて歩いている児童など様々ですが、特に手をポケットに入れて歩く行為は大変危険です。つまりいたり雪道で滑ったりして転んだときに、ポケットに手を入れていると手を出すのが遅れ、とっさに自分の体を守ることができない場合があります。学校でも指導及び注意喚起を継続しています。

登校時等外出するときに、ご家庭での防寒着等の準備、装着の確認や交通安全に対する意識的な声かけなど、どうぞよろしくお願いたします。

## お知らせ

本校のホームページで子どもたちの活動の様子をお知らせしています。日々更新しておりますので、是非ご覧ください。

11/14 現在アクセス数  
3493683

船引小学校

検索